

ferias mercados y mataderos

Fundada en 1952 por Eleuterio Ferreira y Ángela Almohalla Director: Ángel J. Ferreira

Redacción: revista@feriasymercados.com

Redacción y Administración: Gran Vía, 75, 5° A Teléfono: 923 27 05 87 37001 SALAMANCA

SEMANARIO INDEPENDIENTE DEL CAMPO ESPAÑOL

Depósito Legal: S. 65-1960

www.feriasymercados.es

MARTES, 25 DE ABRIL DE 2023 NÚM. 2.900

AÑO LXXI

El BOE publica la rebaja de módulos en el IRPF para 800.000 agricultores y ganaderos por la sequía y la guerra

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publica este martes 25 de abril la orden de módulos con una rebaja mínima del 25 % en el IRPF 2022 para 800.000 agricultores y ganaderos, una reducción lineal que tiene en cuenta la seguía y las consecuencias

económicas de la guerra en Ucrania.

En concreto, la orden del Ministerio de Hacienda y Función Pública recoge la propuesta del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) de reducción de dichos índices y tiene en

cuenta la incidencia de la sequía y otras circunstancias excepcionales que afectaron a la rentabilidad de "muchas" explotaciones agrícolas y ganaderas el año pasado, según un comunicado del MAPA.

(pasa a página 2)



"SABIO", DE HERMINIA ROQUE ALCANZA LOS 5.100 EUROS EN LA XXI SUBASTA DE AIA.- Aparte de las importantes revalorizaciones de dos limusines, "Sabio": 2.100 euros más y "Saga": 1.700; caben destacar también las de "Teo" y "Tasca" de la Bonda de Aquitania (1.000 y 700 euros, respectivamente) así como las ventas totales de la Raza Pirenaica y la salida casi completa de todos los charoleses. Un éxito de subasta cuyo remate total alcanzó los 76.300 euros.

La Feria
Agroganadera de
Los Pedroches
concluye tras cuatro
días intensos y con
el objetivo cumplido
de respaldar al sector
en un año complejo

La XXIX Feria Agroganadera y XIX Feria Agroalimentaria de Los Pedroches llegó a su fin el domingo 23 de abril en el Recinto Ferial de Pozoblanco tras cuatro días intensos de actividades y tras recibir a miles de visitantes.

(pasa a página 4

El campo vive un estreno "infernal" de la PAC por la burocracia y la sequía

El estreno de la Política Agraria Común (PAC) en España está siendo "infernal" según las voces del sector, y se caldea más porque la sequía está agravando las dificultades para cumplir los requisitos para las ayudas y para la propia actividad

(pasa a página 6)



La Feria Agroganadera de Los Pedroches concluye tras cuatro días intensos y con el objetivo cumplido de respaldar al sector en un año complejo

(viene de página 4)

Cabello reivindicó la necesidad de seguir trabajando unidos los diferentes municipios de la comarca. Al acto acudió el presidente de Covap y vicepresidente de Confevap, Ricardo Delgado Vizcaíno.

Otra buena noticia de la jornada se centró en que la subasta oficial de merino puro y de merino fleischschaf celebrada por la mañana se cerró con un buen resultado en hembras de merino puro y en machos de fleischschaf, ya que se vendió todo. En total, se vendieron cinco lotes de diez hembras por un importe de 10.500 euros. El precio más alto lo consiguió el lote tres, vendido por el ganadero Joaquín Ortiz Capilla por un precio de 2.220 euros.

La subasta de machos de merino puro tuvo peor resultado, ya que sólo remataron cinco animales de los 27 que concurrían a la venta pública. El importe total de las ventas de sementales de esta raza autóctona alcanzó los 1.700 euros. El más caro lo vendió Sonia Castiñeira por 400 euros. Al contrario ha ocurrido con la subasta de machos de merino fleischschaf, ya que se vendieron los 11 animales que concurrían a la venta. El remate total alcanzó los 4.180 euros. Un ejemplar de Romero Campos CB y otro de Leopoldo Gómez Coronado se compraron por 510 euros, una cifra elevada si se tiene en cuenta la difícil coyuntura en la que se encuentra el sector ganadero. El volumen de ventas de la subasta alcanzó los 15.930 euros.

En el capítulo de concursos, la Feria acogió

uno de los certámenes más prestigiosos de la raza limusina tanto por la cantidad como por la calidad de los animales de las 11 ganaderías participantes. Los galardones estuvieron muy repartidos en esta ocasión. Los animales presentados por Fuente de Miel, de Fuente Obejuna se llevaron el reconocimiento a la mejor vaca adulta y el premio al mejor animal de aptitud cárnica, además de otros premios en distintas secciones. El mejor toro adulto lo presentó José Luis Murillo, ganadero pozoalbense cuya cabaña pasta en el término de Constantina. El mejor toro joven fue un animal de la ganadería de Javier Beenjumea, de Palma del Río, y la mejor vaca joven resultó la traída a la Feria por Limusines La cicuta, de Zufre (Huelva).

